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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена выявлению основных преимуществ и недостатков развития экогородов в рамках построения экологической цивилизации в КНР.  Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Изучение истории возникновения концепции «экологическая цивилизация» и экологической политики КНР в период зарождения данной концепции. 2. Определение основных проблем и противоречий на пути построения экологической цивилизации в КНР. 3. Изучение истории возникновения концепции «экогород» и политики КНР в области развития экогородов.  4. Проведение анализа наиболее известных проектов экогородов в КНР и выявление основных преимуществ и недостатков их развития.   Работа выполнена на основе исследований отечественных и зарубежных авторов, а также на основе официальных документов, докладов и отчётов Министерства экологии КНР, ООН, ОЭСР и Всемирного банка. В результате проведённого исследования было выявлено, что построение экологической цивилизации и развитие экогородов в КНР  на сегодняшний день сталкивается с рядом проблем, к которым относятся недостаточное финансирование проектов экогородов, отсутствие достаточного количества научных исследований и технологий в области устойчивого городского планирования, а также слабо развитое экологическое движение гражданского общества.
        

        
          The given work is devoted to revealing the basic advantages and disadvantages of eco-cities development as a part of ecological civilization in People’s Republic of China. The research set the following goals: 1. Studying the history of ecological civilization concept and PRC’s environmental policy during the emergence of this concept. 2. Determining the basic problems and contradictions on the way of ecological civilization building. 3. Studying the history of eco-city concept and PRC’s eco-cities development policy. 4. Analyzing the most well-known PRC’s eco-city projects and revealing the basic advantages and disadvantages of their development.   The paper is based on Russian and foreign authors’ works, official documents of PRC’s Ministry of Ecology, UN, OECD and World Bank. As a result of the study, it was revealed that building of ecological civilization and eco-cities development in PRC had a range of problems: insufficient funding of eco-cities projects, the lack of research and technologies in sustainable urban planning area and poor environmental movement.
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